

4月



新入生を迎える会



4月、新入学生5名、転入生1名が加わり、小学部メンバー30名の学習がスタートしました。

新入生を迎える会では、新しい友達の自己紹介コーナー、いすとりゲームコーナー、「がんばれ！」のエールコーナーと、新入生も先輩も自分をアピールして大いに盛り上がりました。

5月



運動会練習



連休明け、運動会の練習も本格化。まだまだ寒さを感じる天候でしたが、徒競争練習、玉入れ練習と一生懸命がんばっています。

能代第四小との4年生交流学習



本校小学部4年生で、能代第四小学校へ出かけ、同じ4年生の体育の授業で交流学習をしてきました。100メートル競争や、趣向走、600メートル持久走を一緒に走り、楽しい時間を過ごすことができました。友達もたくさんできました。次の交流会を楽しみにしています。

創立20周年記念大運動会



20周年記念大運動会は、体育館を会場に、応援席と選手が一体化して大いに盛り上がりました。小学部種目「祝！開局20周年NTV（ノーヨーテレビ）」は、保護者の皆様とリレー形式でがんばりました。写真は「N・T・V」のポーズが決まったところの記念写真です。応援合戦、玉入れ競争とカいっぱい声を出してがんばった小学部でした。

田植え



全校田植えがありました。小学部も一人で苗植えをがんばる人、先生と一緒にがんばる人、ときどき泥の感触を楽しんだり、中学部、高等部の先輩たちと声をかけ合ったりしながら、田植えを完了しました。終了後のシャワーも楽しんでいた小学部のみなさんでした。